



おたより  
R2年度

# ぶらんこ



発行月 2020年 11月

10月のハロウィンも終わり、寒い冬に近づいてきました(><)朝方とても冷え込んでおり、お布団から出るのがやっとです…。そんな寒さも吹き飛ばす、クリスマスまであと1ヶ月ちょっと♪わくわく♪サンタさんも元気にやってきてほしいです…(〃\*)



今年は行事がなかなか通常通り行うことができず、ぶらんこで参加している交進小のバザーも中止…。富里特別支援学校のとみよう祭も一般公開はされず…わいわいする雰囲気は少なかったです。



ハロウィンのリースを折り紙で作りました！



それでも子ども達は元気で、晴れている日は公園や中庭で思いっきり走り回ったり全力で遊んでいます♪室内では、工作をしたりお絵描きをしたり、ビンゴで盛り上がった日もありました(〃\*)



ジェイボードのタイヤが沢山乗っているので削れてしまい…、自分達でタイヤ交換をしました(^^)



キッチンペーパーの芯を3等分にし毛糸をグルグル…かぼちゃとミイラの完成～♪



みんなでビンゴ大会！大盛り上がりでした！！

グランピング風ハロウィンパーティー🎃



本格的な冬の到来を迎え、空気が乾燥し、風邪やインフルエンザ、感染性胃腸炎が流行ってくる時期になりました。新型コロナの到来で、今まで以上に手洗い・うがい、消毒を入念に行っている方が多く、例年に比べると少ないようです。ぶらんこでもこまめに手の触れるドアノブや手すり、おもちゃなどの消毒をしていますが引き続き感染予防対策を徹底していききたいと思います。

体調が少し悪い・いつもと様子が違う等ありましたら無理をせず、休養することが大切です。お子様の体調等、スタッフにお知らせいただけたらと思います。

感染症にかかった際のぶらんこの利用に関しては、  
学校に元気に行けるようになりましたら利用可能です(〃)

手洗い

マスクの着用

うがい

